Organo Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administración: VICTORIA 2485, Buenos Aires

La huelga general y el impe- A TRAVÉS DEL TELÉGRAFO rialismo británico

merzas defensivas y ofensivas y 20. propia burguesia.

reducido campo de una sola industria. | ca y los líderes reformistas detener | en sus mazmorras. A la trustificación del Capital, a la o impedir futuras grandes acciones de Es necesario que el proletariado or- Esc abismo, como lo prevée Varga. táctica política y la estrategia en la presente de Inglaterra. lucha del proletariado británico.

la preñez de nuevas guerras genera- del 14 al 19, ha sido desplazado de nido. das por la competencia internacional, su primer puesto y es incapaz no sóa quien corresponde la lucha de cla- lo de hacer avanzar a la nación, si ses en un campo abierto, y más am- que también de mantener el nivel a plio, abarcando a todos las fuerzas de que había alcanzado. La economía inproducción.

significación interesante.

El espíritu corporativo y aristocrá- rival y suplantadora, recorre una curtico de las organizaciones obreras in- va ascendente. glesas va siendo desplazado de la ma- Si el aplastamiento económico de

mostración de ese hecho. El proleta- de Inglaterra también sufrirá un ru- (Mac Donald, Thomas y Cfa.) rechaobreras rusas, trabaja por la unidad; lo. El descavolvimiento económico, connivencia "peligrosa" con los so-

dres y corcando Bandera Roja y la mercado mundial por el petróleo.

masa, los dirigentes se han comporta- 30. El progreso de sus dominios

cional, que perdía diariamente 12 mi. do diffell e insalvable. El período pró-Cherrotando políticamente al gobierno, i del poder.

tes burgueses. Sólo los jefes !aboris- poder". --Trotzky. gabinete, declaraba que la huelga era tiva.

Durante unos días el proletariado; ordinado que se daba al imperialis- letaria el sufrimiento de Sacco inglés ha dado a los trabajadores del mo británico. Baldwin ha enseñado a mundo, el grandioso espectáculo de Thomas a comprender la significación ticia norteamericana no ha querido ra con su apoyo al gobierno burgués. la moderna lucha de clases. Los ca- de la lucha de clases, La traición de reveer el proceso,

as fuerzas del trabajo en una suce- em maestro en estrategia de los tra- justicia burguesa. sión decreciente. Le ha faltado al bajadores del mundo, Baldwin, ha si- Durante algunos meses la protesta

Esta característica de la masa obre- una consivencia "revolucionaria", con carmentar a la clase capitalista. a inglesa marca una nueva etapa los soviets, cosa que repudian escan-

En la gran huelga inglesa se ha nada más que algunos años. La ecopodido también apreciar un hecho de nomía británica sigue una curva descondente, en tanto que E. Unidos su

sa, por la ofensiva brutal del impe- Europa es superado, se confirmará la suelto recibir la ayuda financiera de historia. El fascismo en Polonia, no rialismo y la influencia de la ideo- competencia alemana lo que significa. los obreros rusos, ofrecida en circuns- hace nada más que tocar a muerto logía revolucionaria que impresionan ría la ruina de Inglaterra. Si al con- tancias que se realizaba la huelga ge- por la burguesía polaca. a las masas en el momento actual, itrarlo es interrumpido por crisis gue. neral. El comité Anglo-Ruso es una de rreras o revolucionarias la economía El Consejo de las Trade Union

res de hombres y mujeres huelguis- electrificación, como ya lo practica vientes de la democracia británica, tas se reunfan en las calles de Lon- Estados Unidos. La invasión del

paraban los taxis y enfrentaban a la triz inglesa que se apoya en el car- fluenciada por corrientes revolucio-

do como verdaderos apuntaladores de (Australia, Canadá, India y Egipto).

llones de libra gesterlinas. Ha col. ximo la colocará en más difícil situapeado a la democracia inglesa al re- ción y planteará indudablemente al corrir al arma ilegal de la huelga, proletariado el problema de la toma Es por eso que ha sido una huelga "La lucha por la nacionalización

política; por lo tanto revolucionaria, las significan en si la Revolución so, sumió diez veces más petróleo que Y esto lo intuían las masas y lo cu- c'al pero son el comienzo histórico so- cu los tiempos anteriores. ¿El carbón la dedicación y sinceridad de hacer resentir la te a la unidad de la clase obrera cotendian demastado bien los dirigen- cial, de la lucha por la conquista del pre, demostrando en la acción polí- "unidad" que habían pactado con el mo clase y no, transitoriamente, des-

tas, han sido los buhos apagadores. Es por ello que la solución tempo-Thomas emocionado en la Camara de varia de la huelga no podrá ser du- En tanto la clase obrera inglesa tes del cr. . Comunista, que care que en el congreso de La Plata vo- Confirma esto, nuestro viejo con-S los Comunes, declaró su adhesión a la radera; la misma situación ha de re- sabe bien que sus jefes no la han cen de cita y han hecho del comunis-

era el ataque más formidable y co- callejón sia salida y sua líderes po- por el proletariado revolucionario. gamos!

Sacco y Vanzelli

racteres especiales que revistió la los jefes reformistas, que han sido Es la condena a la silla eléctrica, lo bía sido ya previsto. En el mes de huelga, se polarizan en: 10. Una ex- empujados a esta huelga por la fuer- que significa tal negativa. De nuevo Febrero del corriente año se celebró rategia militar en el empleo de las za de la masa, no engañó ya ni a la los trabajadores del mundo comien- una conferencia ampliada entre los

movimiento, sin embargo, una van- do maestro de Thomas en la apre- obrera pudo detener la condena de- grandes terratenientes y de los inguardia revolucionaria, una dirección ciación del hecho revolucionario. finitiva de Sacco y Vánzetti. Pasado dustriales y el segundo, de la pequeinteligente y verdaderamente clasis. Como una comprobación de la con, algún tiempo y cuando ya se creía ta, que suplera aproyechar el movi- dición contrarrevolucionaria de la di- que el proletariado había olvidado a miento expontáneo de las masas toca- rección de la huelga (Thomas, Mac sus compañeros de lucha, la burguedas ya por el soplo emancipador. Donald, etc.,) fué el rechazo del apo. esa yanqui ascata un mazazo, que la puesto de manificato en la decisión. yo financiero de los obreros rusos, clase obrera ha de saber devolver con a disciplina y el sabotage violento. cuya aceptación hubiera significado in energía suficiente como para es-

Por otra parte, es necesario desta- glés, defensores de la democracia im- americana se ha apresado a decenas de la población obrera, y la otra mide trabajadores so pretexto de terrositalismo británico, el imperialismo, ¿lla sido solucionado el conflicto rismo. Fiel sirviente del imperialiszo de la gran industria británica han bierno de la misma situación de la policía. Para congraciarse con ella El peso de la burocracía y del ejérpasado ya conjuntamente con las ma- industria y de los salarios al 10. de detiene a trabajadores baje la inculsas desorganizadas, moviéndose en el Mayo? ¿Puede Inglaterra democráti- pación de terrorismo y los encierra Polonia y pretensiones de hacer de

concentración de la producción, le clase? Estos interrogantes deben ser ganizado se prepare contra la reac- la lleva en brazos del capitalismo anha correspondido la solidaridad, la resueltos en función de la situación ción. El caso de Sacco y Vanzetti, glo sajón, repudiando al francés o a significa ma ofensiva capitalista. La la Revolución Proletaria. El imperialismo inglés, el más fuer- ha comenzado entre nosotros y es ne- El programa del fascismo ha side Es al siglo XX convulsionado por te y desarrollado antes de la guerra cesario que no lo encuentre despreve- dado a conocer;

y la ayuda Rusa

gleses que luchan encarnizadamente nato de lucha revolucionaria. Pe-

riado britânico ha roto el hielo que do golpe. Varias son las causas que zó a todo bombo la solidaridad del lo separaba de la Rusia Soviética y traban y detienen el avance del im proletariado revolucionario ruso, no la liberial de M. Ferrante. riado británico ha roto el hielo que do golpe. Varias son las causas que zó a todo bombo la solidaridad del industrial y financiero de Estados viets de Rusia. Ese rechazo no sig-En la huelga terminada se ha podi. Unidos, La climinación de la com- nificó otra cosa que el espíritu abier- encerrado en las prisiones burguesas salvando honrosas excepciones, que triunfo liso y llano del artículo 46. do notar, el movimiento sordo y vio- petencia del carbón, por el aprove tamente amarillo de los dirigentes de por obra de los dirigentes del ex Parlento de la protesta proletaria. Milla- chemiento de las caidas de agua, la las Trade Unions y su papel de sir- tido Comunista, ha sido puesto en li-

Internacional, volcaban los ómnibus, 20. El conservatismo de la indusconformes con la capitalación de la ben, su retraso técnico y tradición narias, kan aceptado gustoso la ayu-

ción dentro de los moldes de la so-cencia de nuestro camarada. socavado los cimientos de esa orga- incremento y que a pesar de la re-

> zaciones de los Trade Unions y su la opinión y apoyo del proletariado a asunto de los delatores burgas y Ri- presión, que producen los resultados Durante la huelga Inglaterra con-

periencia nacional e internecional, damos beligerancia.

cés, Polonia, ha caído en manos de la dictadura militar. La social demo-Otra vez conmueve a la clase pro- cracia polaca, cumpliendo a maravilla Vanzetti. La Suprema Corte de Jus- ha preparado el camino a la dictadu-

La avanzada del imperialismo fran-

El primero es el partido de los pesinos. Esa conferencia aprobó las lo instó a proseguir su obra ascsina.

ción Rusa. gran potencia la llevan a un abismo.

agraria, dividiendo las grandes pro- la Argentina. piedades entre pequeños propietarios; 20. La mayor autonomía de las minorías nacionales, y:

30. La continuación de la luch contra los comunistas.

Días de sangre se avecinan para el La organización de los mineros in- está aún ahita y ahogará a todo cocontra la burguesfa británica, ha re- ro sus dias están contados por la defensibles, aún a costa de empañar artículo 46 por el 26 de la vieja F. O.

El camerada Modesto Fernández. bertad después de estar 133 días preso, purgando un hecho no cometido y terial, son los dirigentes aludidos los que doben rendir cuenta ante el

da rusa, que significa en estos mo- La justicia burgueza, buena defenmentos un impulso más para resistir. sora de los cuatro marxistas, ha re-Analizamos en otra parte cómo no to Fernández, a pesar de que por de jadores y si de fracciones dispuestas de los puestos. Y a esto se debe que o La significación de la huelga ha repués de la guerra y que escapan al confidencia de la guerra y que escapan al confidencia de la final de la fina

> Comunista Obrero no esgrimen el ar- uno de los componentes, la C. de gación del Mueble, por intermedio de ma "revolucionaria" de la delación Poderes: R. Ruggilo, el que por ra- su adalid Plescia, que a cada rato les puesta en práctica por el ex Partido zones de oportunismo y a fin de con- escupia el precio de la traición, Comunista, dejamos en paz a sus diri- graciarse con la delegación gráfica, Con lo que apuntamos, es lógico gentes ya que estamos satisfechos de en la esperanza de "sacr: "ien" el encontrarse frente a la dolorosa im-

> El esmarada Fernández se incorpo- mió la defensa de la coredencial im- grandes problemas que resolver, sienra a la actividad del Partido, con pugnada, cosa que le scarreó la res- do el más fundamental el dependientica y sindical su conciencia proleta. grupo antipolítico. La incoherencia de el punto de vista de fracción. Les tiempos que vienen lo dirán. ria, de la que solo dedan los dirigen. reside, en que ha sido este, el cepto. Repetimos que la U. S. A.

El 2.º Congreso de la U. S. A. ha sido la repetición de los malos Congresos que lo procedieron

. S. A. Su convocatoria, no creó las CC. AA. de los Sindicatos de Meexpectativa alguna, tanto que el re- talúrgicos y Obreros en Calzado, que ducidísimo número de trabajadores entraña el precio de una especulaorganizados, han permanecido indife- ción, ya que no se perseguia el intenrentes, en la seguridad, que lejos de to de armonizar, sino todo lo contraser un Congreso proletario, habria rio. Y es que esta proposición, ha side tratarse de una asamblea, donde do la concesión de los grupos antipolas minúsculas fracciones, renirian líticos y antilegalitarios, por el commedidas tomadas por el gobierno con-más o menos diplomáticamente, pa- promiso de no objetar la credencial ra concluir con la repartifa de pues- del delator Mallo López.

Lo único que alcanzó a destacarse dos, estuvo especulando entre sí en forma visible, ha sido el esfuerzo hasta las últimas sesiones del concombinado, que tuvo expresión de la greso. Es aquí, cuando éste se defialianza, pactada en forma orgánica y ne, a costa de los que renegaron de oficial, poco antes del Congreso, y las propias convicciones y que son que sellaran los grupos anticomunis- arrojados a un costado y obligados a es el que condicionó el carácter de ese planteado por los mineros ingleses, mo yanqui, la burguesía eriolla, tieno Rumania, agudizando más la situa- batir al Partido Comunista Obrero, de mayores concesiones. tas de una parte con el grupo comu- mendigar lloriqueantes, el cumplina, 13 hilanderías han emigrado a nista "oficial" de otra, a fin de com- miento de lo pactado, aún al precio

por encarnar éste, la defensa real de Era el mismo vestal Marsico, que . S. Roja y mantener intactos los les daba de coces, aceptando el agreprinciplos inherentes de la revolu- gado de J. M. Fernández, aprovechado patrón y explotador de autos, que Este propósito, codiciado por las le da contenido anárquico y sectario precarias fuerzas del ex.P. C., tu- a la declaración de principios, tras vo efectividad con la concesión ver- de ambigua y neutralista, cual era la

gonzosa del renunciamiento a la de- modificación cordialmente sostenida. fensa de la I. S. Roja y a todas El proletariado en su expresión reaquellas iniciativas, que de largos volucionaria, no había avanzado el años constituían la plataforma de más mínimo, como consecuencia del acción sindical de los comunistas de contubernio. Lo peor del caso, se remata cuando se llegó al artículo 46 El contubernio, no pudo ser más de la Carta Orgánica, que hace de la indigno. Creyéndose fuertes por el U. S. A. un organismo divisionista

maridaje de emergencia, consumado y antiproletario. con los elementos que siempre he- Es la fracción peneloniana, remos combatido, por ser personajes presentada en la Comisión de Carta dudosos en el movimiento obrero; se Orgánica por Ruggilo, que llega a la dispusieron a hacer méritos de laca- claudicación vergonzosa de hacer la yismo, apurando la defensa de aque- mayor concesión al antipoliticismo,

los principles que se dicen sostener. R. A. Estos efímeros fuegos de bengala, ¿Hasta tal precio se había finanpudieron interesar en algo la prepa- ciado el contubernio? ¡Luego son esración del Congreso. Su desarrollo y tos claudicantes que hablan de traiconclusión ha sido monótono e indi- ciones e intentan erigirse en repre-

sentantes del comunismo en la Ar-Las primeras sesiones, han sido ca- gentina! racterizadas por la expresión que A pesar que esto era lo convenido, adoptó el "frente único" (alguna vez el grupo antipolítico rompe con los y para algo debía ser) anticomunista, compromisos y pactos, e impone el hizo largueza al "condenar" a los ¡La traición servida en bandeja de

compañeros que se habían atrevido a plata, ha sido despreciativamente reempañar la "integridad" de la disca-chazada! Es así como paga el diablo. tida personita de don E. Marsico, al Es sabido que al iniciarse la discude cuya responsabilidad moral y ma- que le concedieron brillante pasapor- sión con respecto a la Carta Orgánica, te de "sindicalista-revolucionario", ya el congreso se había definido por aunque con amargura, días más tar- los antipolíticos, que utilizaban de de "La Internacional" le suministraba instrumentos en forma inteligente, a

tenido cuatro meses y días a Modes. A., no ha sido un congreso de traba: fin, tanto para no perder la oferta La significación de la huelga ha reluca de la guerra y que escapan al
lucadas de la guerra y cómo no hay solulizadas, resaltaba evidente la inolizadas, resaltaba evidente la inolizadas, resaltaba evidente la inonómica' y política contra la organiza- do. El movimiento nacional en la posser per cierta de nuestro camarada.

Es la propia sentencia del Juez la la credencial Briuolo, y cuyo criterio cional y Cte. Anglo - Ruso, a pesar ción imperialista de Inglaterra. Ha India y en el Egipto, que toma mayor que afirma que Modesto Fernández que afirma que Modesto Fernández que afirma que Modesto Fernández nización en circunstancias que era ección británica que fomenta las 300- por falso testimonio a los testigos ... Resulta oportuno, detenerse breve- queas irreconciliables de los libertamás necesario sostenerla. Ha in. 1738 de religión, el hecho de la indemás necesario sostenerla. Ha in. 1738 de religión, el hecho de la indepreparados por los 4 marxistas; pemente sobre el particular, a fin de rios. Y quien más se destacaba en ro como nuestro camarada y el P. apuntar la incoherencia interesada de esta ingrata recompensa, era la dele-

cardi, (en el sindicat. respectivo, asu- de un Congreso que tenía ante sí

ferente para el proletariado.

eclipsandose por el foro.

(democracia inglesa, negando que la petirse en techa próxima, y entonces ilevado al triunfo, paes este hubie- mo un medio cómedo y fácil de vida. Muzio y en el ler. Congreso de la so de Unidad. Al sancionerse alif les huelga tuziera significación política. el proletariado inglés, deberá resol- la significación política. el proletariado inglés, deberá resol- la significación política. Prente a Thomas, Baldwin, jefe del ver su situación en forma más defini- mocracia. Empero, hay una gran ex- olosas de "La luternacional", no le ros, se bizo venir un acceso de tos, r'gnificó que la U. S. A., debía ser el patrimonio de la fracción anárquiilegal, económica y política, ya que La burguesta británica está en un que a no dedarlo será aprovechada Ladran?... ;Señal de que cabal- No es menos interesante tener en co que encontraba expresión en da cuenta, la resolución que el Congreto nueva Central. La vida de ésta de-